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Zitat von juninho 

Tja, da stellt sich die Frage wann haben wir eigentlich das letzte Mal Geld für einen
Torwart ausgegeben?
Das war 2008, als wir Schäfer von Stuttgart zurückholten. 500 k damals...
Seitdem nichts... und es würde mich auch nicht wundern, wenn wir im Sommer so
weitermachen.
Die TW-Position ist bei uns derart vernachlässigt wie keine andere. Unfassbar.

Vollkommene Zustimmung.

Ich fand es nur grotesk, dass hier von einigen Usern Schäfer als Lösung skizziert wird. Das ist
schon vom Alter her Blödsinn. Und wenn hier jemand wirklich Schäfer als
ÜBERdurchschnittlichen Bubdesligatorwart bezeichnet kann ich nur sagen "schönen Rausch
noch".
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